

## Abschied im Primarschulhaus Walenbach

Mit einer Zeremonie wurden alle 6.-Klässler von der Schule Walenbach verabschiedet. Nach einer Rede der Schulleiterin erhielt jede Schülerin, jeder Schüler von der Patenklasse ein kleines Geschenk. Auch die beiden Lehrpersonen Fabienne Seunig und Michael Bauer würdigten ihre Klassen mit einem kurzen Rückblick auf die Mittelstufe. Jubel und Tränen wechselten sich bei den zukünftigen Oberstufenschülerinnen und -schülern ab besonders als die Zweitklässler mit einem emotionalen Lied überraschten. Allen schöne Ferien.

